

青年部通信

2012年 7月号

地震、津波、竜巻、台風と日本は荒れていますね。
梅雨なのに夏のようにいい天気だったり、大雨だったり。
温暖化のせいで地球が崩壊しているのでしょうか！？
梅雨真っ只中！6月11日(月)広島県ゴルフ大会に参加してきました。
晴れ男っぷりを発揮して、いい天気になりましたが…スコアは曇りがちです(笑)
6月18日(月)は広島県理容競技会の開催です。
青年部では前日準備～後片付けまですべてに関わっています。
澤田部長率いる新青年部になりバタバタするかもしれませんが、
よろしくお祈りします。

平成24年度 広島県理容組合青年部 総会

5月14日(月)14:00～
平成24年度県青年部総会を開催しました。

総会参加者は…
三住理事長、山崎組織部長を含め、31名。
まず初めに岡本部長の挨拶。
続いて、三住理事長の挨拶。
そのまま理事長と青年部員のディスカッション



競技大会の選手減少について組合として検証はされているのか？
検証して今後どういう手段を講じて現状の維持増加を図っていくのか？
組織強化に関して組合員減少は何故起こるのか？
組合員を増やしていく事に対し、組合はどこまで柔軟な対応が出来るのか？等…

部員達から理事長に対し、かなり突っ込んだ質問や意見が飛び交いました。

この業界、
組合の停滞した現状を打破したいと思う青年部員の熱い気持ちに感無量です
1時間近くディスカッションが続いてもまだまだ話したり無い感がかなりありましたが、
予定時間をはるかにオーバーしており、
理事長から続きは後日、また機会を設けてしようという言葉頂き、ここで終了。

通常議題に。
23年度事業報告、収支決算…とスムーズに進行。
そして役員改選
立候補を募りましたが、立候補者は無し…

ということで、岡本部長から、次期部長と副部長の推薦指名があり、
参加者全員の信任を受け、
新部長に澤田〔呉西〕
副部長に川瀬〔広島北〕、渡部〔呉東〕が就任決定しました。
他の役員については新部長に一任、
ということでまとまり無事に総会は終了しました。



このたび広島県青年部部長になった澤田です。
部長の話を聞きかなりのプレッシャーを感じております。
これまでの青年部の活動を振り返ると、
県大会・カットバトル・訪問へアーショー・理容フェスティバル・理容ボランティア・
フットサル等、組合事業の大きなイベントを任せられ成功させてきています。
あらためて(初代部長)山崎部長や(2代目部長)岡本部長の部長としての行動力や
リーダーシップに感動を覚えています。
それと同時に真似は出来ないなども感じています。
私で部長も3代目となるわけですが、執行部のメンバーもほぼ入れ替わり、
発足時からのメンバーも私だけです。
本当に青年部としての新たな出発点だと思っています。
新執行部も何とか発足しましたが、まだ大役を引き受けるには時間がかかるのが実情です。
今後は受け継がなければならないものは受け継ぎ、
変えなければならないものは変える勇気をもって事にあたろうと思っています。
しばらくは地味な活動になるかもしれませんが暖かく見守っていただければ幸いです。

広島県青年部部長 澤田 勝己

新執行部は次のように決まりました。
部長 澤田勝己
副部長 川瀬英治 渡部和晃
顧問 寺西叔将
事務局 佐田国勇 寺岡栄一郎
広報 若山匡崇 加藤進
会計 小浦誠次
フットサル推進委員 竹内幸一 湊靖寛 川田浩
東部ブロック長 中村康宏

第63回 広島県理容競技大会

前日から雨予報を心配し、
17日(日)朝8時に大会前日準備のため理容学校、タカラショールームに集合。
天気はどうかもち、準備にはちょっと蒸し暑い感じです。
理容学校から机を搬入し、配線をします。

選手が競技の妨げにならない用に確実に配線する。
自分が選手の時には感じなかったけど、裏方で大変だなあ～って。つくづく思います。
選手の方がいいかも(笑)



18日(月)大会当日。
やはり雨予報です…でも、どうにかもちそう。
ここでも晴れ男っぷりを発揮か(笑)！？
朝、8時すぎに続々と集合し、看板やテントの設置。
そして、最終段取りの確認です。



10時から選手受付を開始し、
スタッフ皆に、緊張感が走ります。

いよいよ開会式です。
澤田部長の開会宣言に始まり、
又賞選手の気合いの入った選手宣誓！！
選手の皆さんの、やる気を感じます。



自分は、1階責任者の大役を任せられ、段取りの最終チェック。
不備はないのか！？
モデルさんを集め、そしてモデル審査委員に連絡し、モデル審査へ！
次は選手の皆さんを集め、監視委員に連絡し、いざ競技です。
間近で見ると凄いな緊張感が伝わってきます。

あっという間に競技終了！！
選手の皆さん、お疲れ様でした。

ゆっくりする間もなく片付けをし、審査委員に連絡し、審査開始！
モデルさんも気合いが入っています。

すべてが終了し、解放します。

最近、返事と礼が出来ない人が多い、と言う事で、
表彰式の模範演技をしたのですが、いい模範になっていたら嬉しいです。

1部から6部まで表彰され、無事に閉会。
入賞された選手の皆さん、おめでとうございます。

選手の時は、ここで帰っていたのですが、青年部には、あと片付けが残っています。
大会運営に携わって頂いた皆様、選手の皆様、お疲れ様でした。

独り言

大会出場者が毎年激減しています。なぜだろう？
自分もコンテスターだったので、出る人の気持ち、出ない人の気持ち、よく分かります。
めんどくさい、お金がかかる、大会に出て何になるの、怒られたくない…etc

大会は、自分の実力を発揮出来るいい場だと思います。
出場することによってモチベーションが上がり、仕事でも通用します。

自分が表彰され、一番上に立っているところを想像します。
ニヤついた人！あなたはコンテスターかも(笑)！？

次回予告

栄冠は誰の手に！？
2012.7.2 フットサルサマーカップ